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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１５．７．７  累計№１３６７  当年№１ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：丸山 勝副会長  

外山会長欠席のため副会長

の丸山が挨拶いたします。 

外山年度より把手タイムの

廃止と会長あいさつが皆様

の食事中に行います。これは

例会時の各 BOX 報告を全部

読んでもらうことと卓話の

時間 30 分をしっかり取るということで、外山年

度は例会を少し変えさせてもらいました。 

会員の皆様、よろしくお願いします。 

今週は大きな出来事がありました。女子サッカ

ーワールドカップで日本は残念ながら準優勝で

した。優勝国アメリカとはちょっと実力の差が

あったみたいですね。又、明治産業革命が世界

遺産に登録されました。よかったですね。 

今現在、世界遺産登録は 1007 件ありアジアは

170 件、そのうち日本では 18 件です。そんな中、

危機的状況にある世界遺産は 46 件もあります。

そのほとんどが政治の不安定な中東やアフリカ

です。 

日本の世界遺産は皆で守っていきましょう。 

そして『ギリシャ問題』です。投票の結果、ギ

リシャ国民は『NO』とのことです。欧州連合

(EU)など債務者側が金融支援の条件として提

示した財務緊縮策に『NO』をつきつけた。背景

には 5 年に及ぶ緊縮策で経済の疲弊が長引く中、

若者を中心に高まる『反緊縮』の材運がありそ

うだ。今後、ギリシャはどうなるのでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

本日の行事：クラブフォーラム 

「方針発表①」 

◆本日の出席：６３名中３９名    

◆先々週の出席率：６５名中５２名 80.00％ 

         （前年同月 78.57％） 

        

◆本日のビジター： 

 三条東ＲＣ 菅家敏彦さん 

長谷川恵慈さん、大竹賢一さん 

 

◆先週のメークアップ 

 ７月５日野球部練習 石川一昭、渕岡 茂 

           岡田大介、武田恒夫

石黒隆夫、吉田文彦 

   ７日クラブ奉仕 A合同委員会 

           落合益夫、星野義男 

           米山忠俊、小林繁男 

           吉田文彦、山崎 勲 

           早川瀧雄、岡田 健 

 

 

 

一年間ご協力宜しく 

お願い致します。 

クラブ会報委員会 

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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幹事報告：渋谷義徳幹事         

・決算予算書を配布しました。ご質問等は各年度の幹事又は事務局までお願いします。 

・今年度の月信は会員各位に配布されます。 

・ロータリーの友電子版のご案内  

ロータリーの友ＨＰにて閲覧できます。ＩＤ、パスワードが必要です。事務局まで   

 お尋ね下さい。 

・三条クリーン協議会より 平成２７年度総会開催のご案内（羽賀委員長出席） 

        日時 7 月 22 日(水)正午～   会場 三条商工会議所 1Ｆ 

・山本ガバナーより 第 13 回日韓親善会議開催のご案内 

     日時 2015 年 9 月 4 日 13：00～  会場 グランドプリンスホテル新高輪 

・三条市少年健全育成市民会議より 27 年度健全育成市民大会への参加のお願い 

     日時 7 月 12 日(日)13：00～  会場 三条市中央公民館 

     記念講演 「夢と絆」蓮池 薫さん 

・山本ガバナーより 地区大会記念ゴルフ大会のご案内 

     期日 2015 年 10 月 7 日（水） 会場 紫雲ゴルフ倶楽部 

・山本ガバナーより 地区大会のご案内 

      10 月 31 日(土)12：00～会長幹事米山財団委員長会議 

       会場 ホテルオークラ新潟 

      11 月 1 日(日)8：30～ 地区大会本会議 

       会場 朱鷺メッセ 

・第四分区ガバナー補佐より ＩＭ開催のご案内 

      日時 2015 年 9 月 12 日(土) 14：00～ 会場 燕三条ワシントンホテル 

・佐々木直前ガバナー事務所より  

2014-2015 年度社会奉仕委員会活動報告書送付について（受付にあります） 

・上半期会費納入のお願いを配布しました。7/27 迄にお願い致します。 

 口座自動引き落としご利用の方は、７／２７（月）に引き落としさせて頂きます。 

   

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス７日現在累計７,０００円＊＊＊＊＊ 

佐藤 秀一君 新年度、気分も新たに！協力です。 

石丸  進君 新年度の会長、幹事、ＳＡＡの皆様宜しくお願いします。 

落合 益夫君 ロータリー財団テーブルで協力。 

山中  正君 ボックスに協力!!３０周年宜しくお願い致します。 

渋谷 義徳君 外山年度の第１回例会です。進んでＢＯＸに協力します。皆様宜しくお

願い申し上げます。 

本間建雄美君 財団委員としてＢＯＸに協力 

石川 友意君 １年間の皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス７日現在累計２２,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 三条東ＲＣの長谷川前会長、菅家実行委員長、大竹幹事ようこそお出で下さいまし

た。１０年前のガンが放射線でなおり、マル秘のガンはケメラを見ながら取り、医

学の進歩のお陰です。これからは老いと仲良く暮らします。 

武田 恒夫君 米山の席。と大きな声で言われました。 

本田 芳久君 協力を！ 

福岡 信行君 昨晩、月下美人の花が咲きました。３鉢で１８輪が一斉に咲き乱れ、大輪と香りを

楽しみました。 

田口実仁佳君 今日は七夕ですね！ 

高橋 彰雄君 協力 
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笹原 壯玄君 暑くなったと思ったら東京のお盆が来ました。 

吉田 文彦君 佐藤委員長さんに協力します。 

岡田  健君 佐藤弘志さん におどされました。 

青木 省一君 ＢＯＸに協力!! 

渋谷 義徳君 外山年度の第１回例会です。進んでＢＯＸに協力します。皆様宜し

くお願い申し上げます。 

佐藤 弘志君 東クラブの皆様１０周年アピール御苦労様です。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス７日現在累計２４,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

三条東ＲＣ様 東クラブの１０周年式典に多数ご登録して頂きありがとうございます。 

       宜しくお願いします。 

渋谷 義徳君 今日は七夕です。2015-2016外山年度の幹事役が無難に務まりますことを願って 

ＢＯＸに協力します。みなさん宜しくお願い申し上げます。 

石川 一昭君 いよいよ外山年度の船出です。会員の皆様ご指導宜しくお願いします。 

笹原 壯玄君 東京のお盆で出稼ぎですが、老体にムチ打ち大変ツライです。 

吉田 文彦君 なかなか忙しくて出席できませんが今日から新年度。気持ち新たに頑張ります！ 

羽賀 一真君 外山年度を祝して！ 

星野 義男君 外山年度のスタートが幸運でありますように!! 

石川 勝行君 新役員の皆様、本日より宜しくお願いします。岡田前会長お疲れ様でした。 

早川 瀧雄君 外山年度の船出を祝して一年間宜しくお願いします。 

岡田  健君 外山年度の幕明けです。３０周年の行事が目の前です。 

宜しくご活躍を祈っています。 

今井 克義君 外山会長、渋谷幹事、石川ＳＡＡこれから一年間楽しんで下さい。丸山副会長、早

速の代理あいさつ御苦労様です。 

佐藤 義英君 新年度の門出を祝して!!ニコニコＢＯＸもよろしく。 

丸山  勝君 ＢＯＸに協力します。 

落合 益夫君 ニコニコと協力？ 

青木 省一君 ＢＯＸに協力!! 

浅間 一洋君 ノーコメント 

森   宏君 ニコニコボックス宜しくお願い致します。今年度も目指せ大台！  

 

＊６月のコメント賞は大野新吉会員です。 

三条東ＲＣ菅家敏彦１０周年実行委員長より 

１０周年記念実行委員長の菅家と申します。直前会長の長谷川と幹事の大竹

と３名でお願いに伺いました。北クラブからは全員の登録を頂きありがとう

ございました。 

早いもので、２００６年７月に貴クラブを親クラブとして立ち上げさせて頂

いて１０年です。 

ひとえにこちらのクラブの皆様方のご支援、力強い後援があっての事だと深

く感謝しているところです。２００６年はロータリー創立１００周年、新三

条市が誕生した年だと言う事を良く覚えております。 

8 月 22 日(土)13：00 から開催します。祝賀会は趣向を凝らして夏ならではの楽しい会を予定してお

ります。田部井淳子さんをお呼びして記念講演会を行ないます。お詫び申し上げますが、諸般の事

情で式典祝賀会と記念講演会を同日開催ができず、翌週 8 月 30 日(日)13：00～開催します。一生懸

命、皆様をお迎えするつもりで準備致しております。どうぞ宜しくお願い致します。 
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本日の行事：「今年度方針発表①」

職業分類委員会  

（星野義男・大野新吉・米山忠俊・山口龍二） 

星野委員長 

外山年度は 7名の会員増強目標

ですが、それに見合った活動を

行なわなければと思います。 

職業分類表は現況報告書に記

載されていますが、充填 62、未

充填 118 となっています。殆ど

の職業が充填されていないと思っています。 

会員増強委員会と会員選考委員会と連携して未

充填業種の解消に務めたいと思っています。 

 

会員増強委員会 

（小林繁男・丸山正男・坂本勝司・吉田文彦） 

小林繁男委員長 

会長の純増目標が４名となっ

ています。純増で４名は簡単で

はありませんが、皆さん御協力

よろしくお願い致します。 

２５日に地区の増強セミナー

があります。その時にいろんな

話が出ると思いますので、又ご

報告します。 

 

会員選考委員会（渕岡 茂・柄沢憲司・山崎 勲) 

柄沢副委員長 

２年前に会員増強をやりましたが、

小林委員長も言われましたが会員

増強は委員だけではどうしてもで

きません。会員の皆様が一人づつ

でもやってくれたら今頃は１００

人になっていると言った覚えがありますがそう

すると選考も忙しくて、どんどん仕事があるの

ですが、是非我々が忙しくなるようにどんどん、

推薦して頂きたいと思います。 

若い人達からご推薦頂くと、このクラブもぐっ

と若返って人数も増え、運営も楽になれば会費

の値下げもあるのではと思いますので是非私ど

も委員会に仕事を与えて頂きたいと思います。

宜しくお願い致します。 

 

ロータリー情報委員会 

（早川瀧雄・丸山 勝・岡田 健・中條耕二） 

早川委員長 

新会員の入会後は早急にオリエン

テーションを行ないます。早くロ

ータリーに馴染み、楽しみ、理解

して貰う事が委員会の役割だと思います。折角

入会しても早期に退会される方もありますが、

そういうことを防止するために、どうするか。 

３年前のペッツで配布された資料で「ロータリ

ークラブ強化への 100 のヒント」があります。

是を読むと良く分かりますので配布したいと思

います。 

 

出席委員会（佐藤義英・高橋彰雄） 

佐藤義英委員長 

外山会長、渋谷幹事の要請を

受けまして 

・出席率の向上を図る 

・無断欠席者の撲滅 

・100％出席者の表彰 

・長期欠席者（年間出席率０％）

会員撲滅 

を事業項目に上げております。 

特に例会への欠席は必ず連絡をする事。是はロ

ータリアン最低のマナーとしてお願いする。 

事務局では欠席届出より２~３食減らしてもま

だ余ると聞いております。 

無駄は絶対に許せません。 

年間出席率０％の会員の件ですが、電話等で 

１回でもいいから出席するよう促したいと思い

ます。（こんな事までしたくないですが!!） 

100％出席賞は１０万円の予算を組みました。 

＠３０００円程です。この予算をオーバーする

程の出席者を期待します。 

要は例会出席は会員の権利と義務である事の意

識を徹底してもらう事です。 

 

クラブ会報・広報・会報・資料 

（馬場直次郎・福岡信行・石川勝行・本田芳久

吉田文彦・浅間一洋・浅野潤一郎） 

馬場委員長 

役割分担を決めました。４・５年

前の週報で各会員の企業紹介を

行ないましたが、その後入会され

た方の紹介を掲載したいと思っ

ています。取材に伺いますがご協

力よろしくお願いします。 
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親睦活動委員会 

（武田恒夫・金子太一郎・本田芳久 

土田百合子・田口実仁佳・梨木篤史 

松山浩仁・渡辺はま子） 

武田委員長 

会長方針は 「ロータリーの輪を

広げよう」です。 

サブテーマとして、ロータリーの

輪を会員同士、しっかりつなぎ、

外へ広げていこうです。 

我が親睦委員会としては、この方

針の下 会員同士の会話の機会を増やし、心と心

のつながりを太く、そして強くできるお手伝い

が出来ればと考えております。 

今年度は創立３０周年記念の年です。記念式典

も企画されていますので、来年の一泊の旅行は

ありません。その分夜例会や、クリスマスパー

ティー、新年会等を利用し、まさしく親睦を図

ってもらいより強い北ロータリーの絆を作れる

ように企画をしていきたいと思います。 

先日の会長幹事慰労会から始まり、クリスマス、

新年会は決定しています。 

他の月に夜例会を企画したいと考えております。 

我々委員の皆様が本当に楽しんでもらって、北

ロータリーで良かったと思われることが「会員

同士しっかりつなぎ」に繋がっていくのだと思

います。それが会員増強につながっていくと考

えます。 

その一端の役割を担っていると思うと気合が入

ります。 

今年度の親睦は８名です。親睦経験者の方が多

くて助かっています。 

先日、会長幹事慰労会の打ち合わせということ

で第１回目の会合をもちました。 

楽しいメンバーばかりでありがたいです。 

既に来年のお疲れさん会の企画にも話が進んで

います。この楽しいメンバー共々１年間宜しく

お願いいたします。 

結婚記念日のお祝いはお二人や、ご家族の喜ば

れる品物を用意しました。 

到着までお楽しみにしていてください。 

プログラム委員会 

（今井克義 ・外山裕一・坂内康男） 

今井委員長 

大先輩のパストガバナーによ

れば例会はロータリーの基本

的活動であり、特にその大半

を占める例会プログラムは 

1.会員同士がより一層深く知

り合い親睦が深まる内容 

2.お互いにロータリーの理解

の向上に繋がる内容 

3.広く各業界や地域社会を知り奉仕活動の資料

となる内容 

すなわち、ロータリーの目標である親睦と奉仕

を促進するものであって、そのためには外来者

の講演より会員同士のスピーチがより効果的で

あるとの事です。 

今年度プログラム委員会では原則、会員歴３年

から１０年位の会員の中からお願いしたいと計

画しております。 

まずもうすでにご自分なりのロータリー観をお

持ちのはずですから率直なご感想、ご意見など

をお聞かせ頂きたいと考えています。 

又それと同時にご自分の仕事の事、あるいは趣

味の事などお話頂き、今まで以上に会員同士お

互いを知り合い、親睦を深めていければと考え

ています。

 

 

 

国際ロータリー第２５６０地区ローターアクトより 

 地区代表 伊比 浩太郎(新潟南 RAC 所属)と申します。 

この度，ご参加いただいたロータリアンの皆様や，大勢の方々のお力をお借りしまして，地区協議会を

無事に終了することができました。 

７月から始まる来期に向けて，参加者一同が，クラブ運営などにおける準備を進めると共に，具体的な

目標や心構えをもつことができました。 

さて，その地区協議会に関しまして，ニュースレターを作成致しました。 

2015-2016 年度は，行事の度にニュースレターを作成し，ガバナー事務局よりロータリアンの皆様に送

信していただこうと考えております。 

ロータリアンの皆様におかれましては大変お忙しいことと存じますが，どうぞご都合の宜しい時にご一

読いただけたら幸いです。 

今後とも，ローターアクトクラブをよろしくお願い致します。 
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表紙を掲載しました。毎回受付に用意してありますのでご覧下さい。 


